



La Feria de Seguridad y Salud Ocupacional es organizada por segundo año consecutivo por la Unidad de Seguridad Integral de la Oficina Central en beneficio de los colaboradores de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

El evento se realizó en el tercer piso del Edificio Sáenz y contó con la participación de ocho stands, entre ellos Centro Médico Benedicto XVI, Óptica Los Andes, Laboratorios BASSA, Equipos contra incendios VESEIND, Trabajo social de Oficina Central, Sanofi Pasteur, Pausas activas, y Accidentes in Itinere.

“Cada Stand corresponde a una necesidad de nuestros colaboradores”, señaló el Doctor Mario Santana Álava, médico laboral de oficina central.

Santana refiere que entre los accidentes laborales más frecuentes están los denominados in itinere, es decir, aquellos que ocurren durante el desplazamiento del trabajador desde su domicilio hasta el lugar de trabajo, y viceversa; por ello recomienda estar siempre atento a los posibles riesgos que puedan presentarse en la vía pública, especialmente en época invernal.